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Top 5 Bericht des Bürgermeisters

• Mit Datum vom 27.04.2022 hat die Gemeinde als Schulträger vom LFI den Zu-
wendungsbescheid über 190.762,00 € erhalten zur Förderung der digitalen Bil-
dungsstruktur. Die Ausschreibung für ein flächendeckendes WLAN in der Schule 
läuft. 

• Am 05.05.2022 hat Minister Dr. Backhaus der Gemeinde einen Fördermittelbe-
scheid in Höhe von 361.100,00 € übergeben. Es handelt sich dabei um eine 
100%-Finanzierung mit 75% EU-Mittel und eine Kofinanzierung von 25% durch 
die Gemeinde Gägelow.

• Die Straßenbaumaßnahme in der Ortslage Neu Weitendorf wird Mitte Juni been-
det. Die Anwohner planen ein kleines Dorffest nach Fertigstellung, dazu hat der 
Bürgermeister einen kleinen Zuschuss als Ausgleich für die Unannehmlichkeiten 
bewilligt.

• Am 12.07.2022 ist die Abnahme der Erschließung „Proseken Süd“ geplant. Da-
nach wird die Bebauung für die Häuslebauer freigegeben.

• Der Ausbau der Bushaltestellen in Bezug auf den Tiefbau steht kurz vor der Fer-
tigstellung. Restarbeiten erfolgen noch gegenüber dem MEZ und an den Bushal-
testellen Stofferstorf und Voßkuhl in Richtung Grevesmühlen. An diesen Haltestel-
len werden die Wartehäuschen aufgestellt, die bisher am Hagebaumarkt und ne-
ben der Tankstelle aufgestellt waren. Die Glasscheiben für die Wartehäuschen 
am Marktplatz und an der Schule sind geliefert, aber noch nicht montiert. Für die 
Anlieferung der 11 Wartehäuschen gibt es noch keinen verbindlichen Termin, le-
diglich die Aussage, bis Ende Juni wäre alles fertig.

• Die Baugenehmigung „Bürgerhaus“ (ehemals Aldino) steht weiterhin aus. Der 
Bürgermeister vereinbart ein Gespräch mit dem zuständigen Sachbearbeiter 
beim Landkreis, um hier zum Ende zu kommen.

• Am kleinen Wäldchen in Weitendorf Richtung Wolde wurde durch Unterstützung 
des KuSo e.V., der Gemeinde, Bürger aus Weitendorf und viele weiteren Beteilig-
ten ein „Insekten- und Amphibienhotel geschaffen und die ehemalige „wilde 
Grünschnittdeponie“ aufgelöst.




